

Premio

‘Ciudad de Talavera’ a la Solidaridad 2023

JUAN CARLOS SANTOS

Juan Carlos Santos cumple 50 años como voluntario en Cruz Roja, comenzando su andadura en Cruz Roja Juventud en 1973.

En 1988 asume la Presidencia de la Asamblea Local de Talavera de la Reina, tras abandonar su cargo en el servicio militar. Ostentó una Vicepresidencia Provincial desde 1999 a 2002, siendo además vocal del comité autonómico, cargo que repite de 2006 hasta 2009.

Desde junio de 2015 hasta noviembre de 2022 es el presidente de Comité Provincial de Cruz Roja en Toledo, responsabilidad que compagina con la Presidencia de la Asamblea Local de Talavera desde 2016 hasta 2019.

Durante toda su trayectoria, ha asumido como propios los objetivos y principios fundamentales que rigen la organización, contribuyendo de una manera muy eficaz al fortalecimiento institucional. Ha sabido, a su vez, impregnar de su sentido del compromiso y participación a todas las personas que han compartido recorrido con él en Cruz Roja, creando equipos fuertemente comprometidos tanto de voluntarios como trabajadores.

En los últimos años ha trabajado con especial énfasis para contribuir a disminuir las situaciones de vulnerabilidad en las personas y colectivos con los que trabaja Cruz Roja.